

vol.4 ～ 4月・5月中央公民館と周辺の花と緑～

R2. 5. 25

盛岡市中央公民館は、2年間の大規模改修期間を経て、4月1日にリニューアルオープンしました。オープン後間もなく新型コロナウイルス感染拡大防止のため、国の「緊急事態宣言」が出され、対象地域も全国に広がってしまったことにより、4月25日から5月7日まで部屋の貸し出しを停止していました。庭園を訪れて下さった皆様には、桜が徐々に開花し満開になっていく様子をご覧いただくことができました。今回は、その様子の一部をご紹介します。

【中央公民館敷地内の桜】↓ 4月30日(木)の駐車場から見た桜の様子です。



【盛岡市天然記念物愛宕町のベニシダレ(昭和42年11月22日指定)】↓

盛岡バイパスを南進し、中央公民館前交差点を左折してすぐのところにあるベニシダレザクラです。



4月9日(木)



4月15日(水)



4月22日(水)



4月30日(木)

《満開～散りはじめ》4月30日(木), 道路沿いのソメイヨシノが満開となりましたが, 5月3日(日)には散り始めました。



4月30日(木)



5月3日(日)

《そして、ピンクのじゅうたんに》写真のようになったのは, 5月3日(日)と4日(月)の二日間だけでした。



《満開からピンクのじゅうたんまで》その2



4月30日(木)



5月3日(日)



5月3日(日)



5月3日(日)



5月3日(日)

《そして5月・・・》

【中央公民館中庭のベニシダレザクラ】 ラウンジから外を見ると、ソメイヨシノから約1週間遅れて、こちらでも満開になりました。5月9日（土）の咲いている様子です。



～庭園内～

5月14日（木）桜の満開から2週間。庭園内にはツツジなどが咲き始めました。



～5月の中央公民館庭園～

庭園に咲く花は、日々違った顔を見せてくれています。

また、近くの中津川の川沿いにも小さな花が咲いています。新しい生活様式が呼びかけられている昨今ですが、中津川原を散策する人は比較的少ないようですので、川辺の花をご覧になるのもいいのではないかと存じます。

現在、中央公民館に来館される皆様は、日本庭園を散策する際、それぞれソーシャルディスタンスを保ってご覧になっていらっしゃいます。

よろしければ、時折、庭園にも足をお運びください。



花蘇芳（ハナズオウ）



利休梅（リキュウバイ）



山躑躅（ヤマツツジ）

【中央公民館周辺の花と緑】 4月～5月の中津川の川原等，周辺の様子です。



レンギョウ



水仙



マンネングサ



ハナモモと水仙



ツバキ



アブラナ